

La section Baie de Morlaix a participé aux cérémonies commémoratives des 26 et 28 janvier à Morlaix avec la présence de Jean Postic Porte-drapeau et de son président Jean-Luc Chantrel.

Le 26 janvier, la Ville de Morlaix a commémoré le 80ème anniversaire de la prise d'otage du 26 décembre 1943. La cérémonie s'est déroulée en deux temps.

D'abord à la stèle près de l'aéroport de Ploujean, où furent retenus les 60 otages avant d'être déportés, 32 ne reviendront pas, leurs noms sont gravés sur la stèle. Puis avec la participation des collégiens des quatre collèges de Morlaix, la deuxième partie de la cérémonie a eu lieu sur la place des Otages où furent rassemblés les six cents prisonniers (pour interrogatoires et choix des otages).

Le 28 janvier, ce fut la cérémonie de commémoration du 81ème anniversaire du bombardement du viaduc de Morlaix, en mémoire des 67 victimes civiles dont 39 enfants de l'école Notre Dame de Lourdes et leur institutrice.

(source : aom29N)

